
 Der Personalrat  Düsseldorf, im September 2024 
 für Lehrerinnen und Lehrer an Am Bonneshof 35 
Gymnasien und Weiterbildungskollegs 40474 Düsseldorf 
 bei der Bezirksregierung Düsseldorf  Tel.: (0211) 475-4005 o. 5005 o. 4702 
 Fax: (0211) 87565 103 1520 

An alle 
öffentlichen Gymnasien,  
Weiterbildungskollegs,  
Zentren für schulpraktische Lehrerausbildung 
mit Lehramt an Gymnasien 
im Regierungsbezirk Düsseldorf 

 

Personalversammlung in Düsseldorf 
Mittwoch, den 02. Oktober 2024, 

13:30 Uhr bis 16:00 Uhr 

im Georg-Büchner-Gymnasium,  

Felix-Klein-Straße 3, 40474 Düsseldorf 

Zu Ihrer Personalversammlung lädt Sie der Personalrat herzlich ein. 

Für eine angemessene Mittagspause und die rechtzeitige Anreise zur Personalversamm-

lung erhalten Sie – auf Antrag, einige Tage vorher, mündlich genügt – Dienstbefreiung 

durch die Schul-/Seminarleitung. Der Personalrat weist darauf hin, dass Ihnen die Teilnahme 
an der Personalversammlung nicht verweigert werden darf. Erbitten Sie von der Schulleitung 
eine handschriftlich unterzeichnete Bescheinigung, die Sie als Kollegiumsmitglied ausweist, 
und geben Sie diese am Eingang zum Versammlungsraum ab, damit die gesetzlich geforder-
te Nichtöffentlichkeit der Personalversammlung gewährleistet ist. 

Das Georg-Büchner-Gymnasium ist mit der U78 / U79 gut zu erreichen. Die nächste Halte-
stelle lautet Reeser Platz. Parkplätze gibt es in der Nähe, z.B. am Aquazoo oder auf der Kai-
serswerther Straße. 

Anträge, die der Personalversammlung zur Abstimmung vorgelegt werden sollen, vervielfäl-

tigen Sie bitte in ausreichender Anzahl oder leiten Sie diese dem Personalrat zur Verviel-

fältigung bis zum 27. September 2024 zu. 

Außerdem erhalten Sie die Gelegenheit, in einer Fragerunde Vertreterinnen und Vertreter 
der Dienststelle zu aktuellen Themen aus dem Schulalltag zu befragen. Auch hier haben Sie 
die Möglichkeit Fragen vorher beim Personalrat einzureichen. 

Ab 12:30 Uhr stehen für Sie Getränke und ein kleiner Imbiss kostenlos bereit. Nutzen Sie 
dies zu einem vorherigen Gedankenaustausch. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

  Florian Hillje 

-Vorsitzender- 



 


